

# D I P P A C H

## **Dispense de fréquenter les cours d'école, le 26.06.2019 - Canicule**

En raison de la vague de forte chaleur qui touche actuellement notre pays et dans un souci d'atténuer les effets de la canicule par rapport aux enfants, les autorités communales de Dippach, ensemble avec le comité d'école ont décidé de dispenser les élèves de fréquenter les cours d'école, le mercredi, 26 juillet 2019 de 14.00 à 16.00 heures.

Le personnel enseignant assurera néanmoins l'accueil des élèves de 14.00 à 16.00 heures en proposant au niveau de la cour d'école des activités de jeux aquatiques.

La Maison Relais restera fermée comme d'habitude, le jour du 26 juin entre 14.00 et 16.00 heures.

Le transport scolaire va fonctionner selon les horaires et trajets normaux.

Les parents sont priés de bien vouloir retourner à l'école le formulaire dûment rempli et signé, que les élèves vont apporter, pour signaler l'absence ou la présence à l'école au cours de cet après-midi.

